



ハロウィン



R3. 10. 29(金)

今年も、「ハロウィン」を保育園でも楽しみました 🎃



午前中、にじ組が仮装し、各クラスをまわって、可愛いハロウィンダンスを踊ってくれました。クラスによっては、キョトンとして、おにいちゃんおねえちゃんが踊るのを眺めているクラスや、一緒に踊りだすクラスなど、各クラスの可愛い姿がたくさん見られました。楽しく踊った後に、クラスのお友達が「トリックオアトリート！」と言うと、「ハッピーハロウィン！」と、にじ組さんがお菓子を渡してくれました。今年も、クラスごとに、ハロウィンのバッグを作ったり、衣装を作ったり…と、今日の日をととても楽しみにしていました。とても盛り上がりましたよ 🐱 子どもたちの笑い声と、可愛いダンスで、とっても楽しい時間を過ごすことができました 🐱

HAPPY HALLOWEEN



TRICK OR TREAT!!

最初は、ドキドキしていたもみじ組さん。そのうち、ノリノリで踊りだしてくれました！

にじ組さん、どうしたのかな・・・！？プレゼントを渡して、にじ組さんが、部屋を出ていった後の、きよんとしたお顔！子ども達の表情が可愛くて！思わず、写真におさめました(^^)

※子どもたちにお菓子を持たせています。再度、アレルギーなど、内容をご確認いただいてからお召し上がり下さい！



HALLOWEEN 🎃

